



名取市立第二中学校 第6号

学校だより

〒981-1242 名取市高館吉田字吉合 90 TEL022-384-8401

学校教育目標

- 勉学 進んで学ぶ力を育てる
- 健康 健全なからだを育てる
- 友愛 思いやりの心を育てる

令和5年9月22日発行

『二中祭』を開催しました！

いちごいちえ

「一期一笑」

令和5年度二中祭テーマ

9月2日（土）に二中祭を開催しました。今年は、開会行事や英語暗唱、吹奏楽の演奏は体育館で、各学級の動画発表は各学級での鑑賞というスタイルで実施しました。全校生徒が体育館に集合しての二中祭は、実に3年ぶりでした。英語暗唱の発表を真剣に聞き、吹奏楽部の演奏では、自然と拍手が沸き起こり、全員が一体となって演奏を鑑賞しました。改めて、皆で一緒に盛り上がるのが大切だということを実感することができました。

また、昼の時間には科学部の粉塵爆発など様々な実験の演示があり、とても盛り上がりました。生徒や美術部員の作品の展示発表もありました。午後には体育館で吹奏楽部の演奏が行われ、全校生徒と保護者が体育館で鑑賞し、演奏中には曲に合わせて大きな手拍子や拍手などが沸き起こり、会場が大いに盛り上がった、とても良い二中祭になりました。



【体育館のようす】



【生徒美術作品】



【オープニング】



【全校制作】



【英語暗唱】



【実行委員会】



【各学級での動画鑑賞】



【コス・ひま学級】



【科学部実験】



【美術部の作品】



【吹奏楽部の演奏のようす】



栄光を讃えて

★名取市中学校英語暗唱弁論大会

暗唱の部 最優秀賞 I. A (2-2)
 優良賞 S. T (3-3)
 弁論の部 優良賞 E. Y (3-4)
 優良賞 I. A (2-2)

★仙台地区英語暗唱・弁論大会

暗唱の部 優良賞 I. A (2-2)

★第41回全日本ジュニア新体操選手権大会

東北ブロック予選会
 兼 第18回全国ブロック選抜U-12
 体操競技選手権大会第15回東北予選会
 新体操女子個人ボール 第2位
 新体操女子個人総合 第3位
 新体操女子個人フープ 第3位
 M. M (3-4)

※M. Mさんは9月16～17日に鹿児島県で開催された国民体育大会に参加しました！！

Congratulations!



秋の交通安全運動実施中

9月30日(土)まで、秋の交通安全運動が行われています。最近、地域の方から、中学生への自転車運転に対するご指摘がありました。無謀な運転が事故につながりかねませんので、十分に気を付けて運転するようお声掛けください。また、この機会に自転車の安全な乗り方、交通ルールの確認をご家庭でも再度お願いします。

1学期が終了します！

10月6日(金)に1学期が終了します。これまでのご支援、ご協力ありがとうございました。6日に通信票を配付しますので、1学期の反省とともに2学期に向けての準備をするようお声掛けください。なお、10月10日(火)と11日(水)の2日間は秋季休業日となり、2学期の始業式は12日(木)となります。

新人大会にむけて

9月24日(日)に名取市新人大会が開催されます。この大会に向けて、1・2年生は夏休み中、一生懸命に練習に励んできました。特に今年の夏は連日、気温が30度を超える日が続き、体力的にも大変だったと思いますが、これまでの練習の成果を十分に発揮し、来年につながる新人大会になるよう期待します
★一意専心！ 頑張れ中学生！

10月の予定

SC…スクールカウンセラー来校日

日	曜	学校行事等	給食	日	曜	学校行事等	給食
1	日			16	月		○
2	月	安全点検、市弁論大会	○	17	火	2年夢サポート事業 SC	○
3	火		○	18	水	職員会議、2年英検I BA	○
4	水		○	19	木	情報モラルDay、避難訓練	○
5	木		SC ○	20	金	1年仕事博覧会、2年仙台自主研修、3年実力考査	1・3
6	金	1学期終業式	○	21	土		
7	土	三地区大会		22	日		
8	日			23	月		○
9	月	スポーツの日		24	火		SC ○
10	火	秋季休業日		25	水	生徒会立会演説会・役員選挙	○
11	水	秋季休業日		26	木		○
12	木	2学期始業式、防災学習の日、PTA運営委員会	○	27	金	3年進路説明会	○
13	金	防災学習の日、教育実習開始(11月2日まで)	○	28	土		
14	土	県新人陸上大会		29	日		
15	日	県新人陸上大会		30	月	専門委員会	○
				31	火	指導主事学校訪問	○

【保護者の皆様へ】

9月6日の大雨における生徒引渡しへのご対応ありがとうございました。今後も引渡しとなるケースが考えられますのでよろしくお願い致します。保護者アンケートから、概ね80%以上が「とてもスムーズだった」、「どちらかといえばスムーズだった」との回答でした。また、今後、アンケートのご意見を参考に、より適切に引渡しが行えるよう、方法等を改善していきたいと考えております。